

















Pößneck, den 01.07.2021

## Pressemitteilung Nr. 1/2021

(Ankündigung)

## Nennlisten geöffnet für 57. SEVentilation DMV Thüringen Rallye

## MSC Pößneck steckt in den Vorbereitungen für Neuauflage

Nach 3-jähriger Pause will der MSC Pößneck e.V. im DMV in diesem Jahr alles daransetzen, wieder bunte und schnelle Rallyewagen in den Osten von Thüringen zu holen: Die 57. SEVentilation DMV Thüringen Rallye soll am Samstag, den 14. August 2021, ausgehend vom Rallyezentrum an der Shedhalle in Pößneck, stattfinden.

Die Veranstaltung heißt Rallye-Teams aus dem HJS DMSB Rallye Cup (DRC) Region Süd, der ADMV Rallye Meisterschaft, dem ADMV Rallye Pokal, der Nordbayrischen Meisterschaft sowie der Sächsischen und Thüringer Rallye Meisterschaft willkommen.

Das Veranstaltungskonzept hat sich im Vergleich zu den Vorjahren komprimiert und reduziert: So findet die diesjährige Thüringen Rallye erstmals als "Rallye 70" statt und ist eine Ein-Tages-Veranstaltung mit 65 WP-Kilometern und 195 Gesamt-Kilometern. Die Thüringen Rallye will mit einem kompakten Veranstaltungsformat überzeugen: Am Start- und Ziel-Ort in Pößneck herrschen kurze Wege: Abnahmen, Trailer-Parkplatz, Fahrerlager, Startpark, Reifenwechsel- und Tankzonen werden alle in Pößneck stationiert sein. Die Abnahmen und Streckenbesichtigung werden bereits am Freitag möglich.

Am Samstag dann starten die Teams ab 12:30 Uhr auf 3 unterschiedliche Wertungsprüfungen, die jeweils doppelt gefahren werden, darunter ein 13 km langer Rundkurs, sowie 2 Start-Ziel-Prüfungen, mit schneller und anspruchsvoller Charakteristik, auf 100% Asphalt. Um 17:45 Uhr werden die Teilnehmer zurück in Pößneck erwartet, wo die Siegerehrung an der Zielrampe erfolgen soll.

Orga-Leiter Marcus Thalmann ist guter Dinge, dass die Thüringen Rallye in diesem Jahr ihre Rückkehr auf die Straße schafft. Die Streckengenehmigungen der Städte und Gemeinden liegen bereits vor. Einzige Kröte, die der Veranstalter wohl schlucken muss: Auf Grund der derzeitigen Lage muss die Rallye in diesem Jahr voraussichtlich weitestgehend ohne Zuschauer stattfinden.

Die Nennlisten sind seit heute geöffnet. Noch bis 20.07.2021, 22:00 Uhr, können die Teams zu vergünstigtem Startgeld nennen. Alle aktuellen Informationen stellt der Veranstalter auf <a href="www.thueringen-rallye.com">www.thueringen-rallye.com</a> online.



































Pößneck, den 01.07.2021

2.096 Zeichen (1.813 Zeichen ohne Leerzeichen)

Text: Jenny Gäbler, Pressesprecherin MSC Pößneck e.V. im DMV

Bild: Erinnerungen an die letzte Thüringen Rallye vor voller Kulisse im Jahr 2017, hier Roman Schwedt/Henry Wichura im Opel Adam R2

Bild-Quelle: Jürgen Hahn/RBHahn

Anlage: Rallye-Schild 2021 (jpg)

Bei angehängten Bildern und Dokumenten handelt es sich um komprimierte Versionen, um den E-Mail Versand zu ermöglichen. Höhere Auflösungen können bei Bedarf beim Veranstalter angefragt werden.

Abdruck honorarfrei.

Wir bitten um ein Belegexemplar. Vielen Dank.

## Kontakt Pressesprecher:

Jenny Gäbler, Pressesprecherin MSC Pößneck e.V. im DMV Mobil: +49 160 26 23 840 | E-Mail: presse@thueringen-rallye.com













